

Gemeinderat Murten

Sitzung des Generalrates vom 10. Oktober 2012

Stellungnahme des Gemeinderates zum Postulat der SP-Fraktion Murten betreffend Ortsbus

Die SP-Fraktion ersucht den Gemeinderat mit einem an der letzten Generalrats-sitzung eingereichten Postulat, zusammen mit den betroffenen Nachbargemeinden die Einführung einer regionalen Ortsbuslinie zu prüfen und die notwendigen weiteren Schritte in einem Bericht an den Generalrat festzuhalten.

Der Gemeinderat empfiehlt dem Generalrat die Ueberweisung des Postulats. Er hat bereits dem Verband der Gemeinden des Seebezirks verschiedene Anliegen bezüglich Förderung des öffentlichen Verkehrs übermittelt, unter anderem die Förderung des regionalen Busverkehrs bzw. eines Ortsbusses mit integriertem Schultransport und entsprechendem Haltestellennetz. Dieses und verschiedene andere Anliegen der Gemeinden des Seebezirks wurden in der Zwischenzeit den tpf vorgestellt.

Im Weiteren hat der Gemeinderat Murten Bestrebungen unternommen, damit die Standzeit am Bahnhof Murten der Postautolinie 547 (Düdingen-Gurmels-Murten) mit einer Zusatzschleife Richtung Courgevau zum Merlachfeld und durch Merlach zurück zum Bahnhof besser genutzt werden kann. Diese Zusatzschleife wird ab dem Fahrplan 2012/2013 realisiert. An den Kosten beteiligt sich neben der Gemeinde Murten auch die Gemeinde Courgevau.

Der Gemeinderat ist bereit, die im Postulat erwähnten Ideen zu prüfen und dem Generalrat spätestens in einem Jahr darüber einen Bericht über die zu einer allfälligen Umsetzung notwendigen Schritte zu unterbreiten.